

天王小学校PTA通信 第1号

平成29年6月19日発行

第一回PTA年度初め総会が開催されました

平成29年6月7日、年度初め総会が開催されました。

お忙しい中、たくさんの方にお集まりいただきありがとうございました。

PTA会員の皆様へごあいさつ 茨木市立天王小学校 PTA会長 萩野 孝行 みなさん、こんにちは。今年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました萩野 と申します。なにぶん、小学校でのPTA会長と言う大任を仰せつかったのは初めてのことですので、あらためてその責任の重さを感じております。

入学式で校長先生がおっしゃっていました「学校と家庭とのつながりが大切」という考えには大変、共感できる思いでございます。そのつながりも「親と子のつながり」、「学校と保護者のつながり」、「保護者どうしのつながり」といろいろとあるかと思います。この「つながり」の部分はまさにPTAの本質ともいうべきところだと私は考えております。保護者のみなさんと学校の関わり方、保護者どうしの付き合い方、PTAの各委員になられた方にはその活動を通じての付き合い方、など様々の状況で「つながり」がでてきます。この「つながり」を円滑にして学校と家庭との間の一体感、そしてそれに関わるすべての人たち、もう二度とはないこの集団の「かけはし」としてこの会報の名に恥じないよう、どこまでできるかという不安はございますが精一杯、努める所存ですので、よろしくお願いいたします。

H29年度 PTAスローガン が決定しました



守りたい天子の笑顔 育もう親子の絆 希望あふれる未来に向けて・・・

このスローガンを実現させるために、家庭と学校、そして地域の方々と協力してまいりたいと思います。



PTA総会に寄せられた、ご意見・ご質問への回答



校舎が全体的に古いのですが、特にトイレが古く、 臭いも強く、精神的に良いと思われません。

子どもたちが行きたくなるような(見た目、清潔感、臭い等) トイレにして欲しいです。流しの所も・・・。





PTAの環境整備活動では、トイレ掃除をしていただき、ありがとうございます。感謝申し上げます。

本校も創立45周年を迎えました。学校設備全体が古くなり、いたるところに痛みや 汚れが出ています。故障個所が出れば、その都度市教委に修理申請を出し、修理し ています。トイレも同様です。子どもたちはトイレ掃除の当番活動にしっかりと取り組ん でいますが、ご質問の状況は否定できません。私たちも教育委員会に全校のトイレの



改善を申し入れています。全市的な規模で計画的に取り組んでいる、 へ

> という回答を得ていますが、天王小学校がいつ?というのは お答えできない状況です。これからも継続して改善を 申し入れていきます。

天王バルカローレ ミニコンサート

今年40周年を迎えたバルカローレさん。

ミニコンサートでは、素敵な合唱4曲を披露していただきました。



▶ 天王バルカローレ 団員募集 ♪ 歌うことが好きな方、

私たちと一緒に楽しく歌いませんか?

日時:毎週火曜15:30~17:00 場所:天王小学校 第二音楽室

指導者:月岡先生

主な活動:天王小学校PTA総会時の

ミニコンサート

毎年11/23開催の市民音楽会 等

問合せ先:大利(おおり) 072-632-0064

PTAの今後の おもな活動予定

▶ 青健協「大正川クリーン作戦」:7月1日

▶ エプロン補修:7月13日

▶ 校内環境整備:7月19日

